
No.15 小学校へのエアコン設置について（平成 30年 8月受付） 

内容  ぼくは小さいころから体が弱くて何回もねっちゅうしょうになりまし

た。今年七月は教室内が、３５どをこえています。せんぷうき一台では

全ぜんすずしくありません。中学校といっしょに小学校にもエアコンを

いれてください。九月からの学校も不安です。今年いれられないなら

ば、れい風きを買ってください。 

 べん強が出来るかんきょうを作って下さい。おねがいします。 

回答 今回お手紙を頂きましたように、大多喜小学校は他の学校と比較して

風通しが悪く、今年の７月は室温も朝から３０度を超え、日中は３５度

を超えた日があります。 

このことから旧西中学校で使っていた扇風機を大多喜小学校の各クラ

スに２～３台配置して使用しています。 

また、７月から大多喜小学校では、空調機のあるパソコン教室と図工

室で授業を行うなどの暑さ対策を実施しています。 

９月に冷風機等の購入はできませんが、来年の夏に間に合うよう空調

機の設置を検討しているところです。 

 


